

BREVES



El próximo lunes 29 comienza a funcionar hospital de Casablanca

● A partir de las 8 horas del lunes 29 de abril, después de un exhaustivo proceso de puesta en marcha, cerca de seis años de construcción y concluidos los procesos de autorización sanitaria por parte de la Seremi de Salud, el nuevo Hospital Familiar y Comunitario San José de Casablanca abre sus puertas a la comunidad a través de la Atención Primaria (APS) como primer paso de este periodo de normalización, para posteriormente aperturar, desde el 2 de mayo próximo, los servicios de Urgencia y Medicina (hospitalizados). 🗨️

Colectiveros aclaran razones del aumento de tarifa

● El presidente de la Asociación Gremial de Colectiveros de la Provincia de San Antonio, Paul Huala, hizo ayer una aclaración respecto a las razones que justifican el aumento del valor del pasaje a 900 pesos y de 1.300 de cerro a cerro y la nocturna. El dirigente precisó que "recorremos 200 kilómetros al día, pero no cambiamos los neumáticos una vez al mes", dijo. 🗨️